

Unsere AH-Mannschaft

Die Alten Herren der SG Arheilgen sind eine muntere Truppe, die sich sportlich sehr aktiv zeigt, aber auch viele gesellige Veranstaltungen anbietet und durchführt. Mehr als 20 „aktive“ Spieler stehen regelmäßig zur Verfügung, über 60 Personen zählen insgesamt zum AH-Kreis.

Höhepunkt jeden Jahres ist das Feldturnier am Sportplatz „Arheilger Mühlchen“, zu dem wir an Fronleichnam immer wieder gerne neben AH-Mannschaften aus der näheren Umgebung unsere Freunde aus dem Ruhrgebiet, den FC Marl (vorm. VfL Drewer), begrüßen dürfen.

Unsere Gegenbesuche in Westfalen finden meistens im Frühjahr statt. Auch ein Hallenturnier wird jährlich im schmucken SGA-Sportzentrum durchgeführt; hier wird der freundschaftliche Kontakt zu den anderen Darmstädter AH-Teams gepflegt bzw. vertieft.

Veranstaltungen und Ausflüge - neben einer „Herrentour“ im Herbst gibt es noch verschiedene gesellige Termine (monatlicher Stammtisch, Tennis-Event, Kegeltturnier, Radtour, Weinprobe, o.ä.) - werden geplant und durchgeführt vom einem Reiseausschuss.

Training ist immer mittwochs, im Sommerhalbjahr ab 19.30 Uhr am Sportplatz „Arheilger Mühlchen“. In den Wintermonaten steht mittwochs ab 20.30 Uhr eine Halle zur Verfügung.

Wer sich angesprochen fühlt und mitmachen will, wendet sich bitte an:

Francisco Lazaro

AH-Leiter

Telefon: 06151 351515

Jürgen Göbel

Sportliche Leitung

Telefon: 06151 2790098

Rainer Koch

Sportliche Leitung

Telefon: 06151 351661

Fußball mit Tradition!



Sportgemeinschaft Arheilgen e.V.

Auf der Hardt 80
64291 Darmstadt-Arheilgen

Telefon: 06151 376330

Telefax: 06151 351212

E-Mail: sga@sg-arheilgen.de

www.sg-arheilgen.de

Sprechzeiten der SGA-Geschäftsstelle

Montag und Donnerstag 16-19 Uhr

Mittwoch 10-12 und 16-19 Uhr

Die SGA-Premium-Partner

MERCK



Finde Deinen Sport!



Fußball mit Tradition

Die Fußballer der Sportgemeinschaft Arheilgen feierten im Jahre 2004 ihr 100-jähriges Jubiläum und können auf eine ruhmreiche Vergangenheit blicken.

In den Vereinsfarben blau-weiß-schwarz hatte die SGA 1949 ihren bis dahin sportlichen Höhepunkt mit dem Aufstieg in die 2. Süddeutsche Liga, der zweithöchsten Spielklasse, geschafft. Weiterer Höhepunkt war 1968 der Aufstieg in die Gruppenliga, hier sahen 4000 Zuschauer das Entscheidungsspiel um die Meisterschaft im Biebesheimer Rheinstadion (siehe hierzu auch Chronik der SGA-Fußballer auf der Internet-Seite).

2006 gelingt der bislang letzte Aufstieg

Die erste Mannschaft feiert bei Germania Eberstadt den seit Jahren angestrebten Aufstieg in die damalige Bezirksliga West, heute Kreisoberliga Darmstadt/Groß-Gerau. Knapp eine Woche später hat auch die 2. Mannschaft Grund zum Feiern, sie gewinnt die Relegation und steigt in die B-Klasse Darmstadt auf.

Die 1. Mannschaft spielt nach wie vor in dieser Liga, die 2. Mannschaft ist leider wieder abgestiegen und spielt aktuell in der C-Liga Darmstadt.

Ansprechpartner für den Aktiven Fußballbereich (1. und 2. Mannschaft):

Sportliche Leitung

Uwe Stang Telefon: 06151 373281
Rüdiger Weihert Mobil: 0151 52733482
Gerald Rühl Telefon: 06151 37998



Jugendfußball

Bei der SG Arheilgen spielen derzeit etwa 400 Kinder und Jugendliche in 18 Junioren-Mannschaften Fußball. Betreut werden die Kinder von mehr als 20 ehrenamtlichen Jugend-Trainern, die überwiegend aus dem eigenen Bereich kommen, neben Spielern der 1. und 2. Mannschaft auch Spieler der Alten Herren und der B-Junioren.

Für die Jüngsten (ab 4 Jahre) gibt es den Fußball-Kindertreff, der die Kinder spielerisch zum Jugendfußball heranzuführen soll. Im Kleinfeldbereich spielen drei Bambini-, vier F-Junioren- und vier E-Junioren-Mannschaften, im Großfeldbereich vier D-Junioren-, eine C-Junioren-, eine B-Junioren- und eine A-Junioren-Mannschaft. Damit sind alle Altersklassen besetzt. Gespielt wird in den Kreisklassen, der Kreisliga, der Bezirksliga und der Gruppenliga. Neben der Organisation von Training und Spielbetrieb bietet das Jugendteam um Thorsten Brunner weitere Aktivitäten und Events an, ein großes, überregional besetztes Jugendturnier ist dabei das jährliche Highlight.

Trainingszeiten

Trainiert wird auf den Sportplätzen am „Arheilger Mühlchen“. In den Wintermonaten trainieren die „Kleinsten“ in verschiedenen Schul- und Turnhallen in der näheren Umgebung sowie im Sportzentrum der SGA.

Fußballinteressierte Kinder und Jugendliche können die jeweilige Altersklassen, die Trainer, sowie die Trainingszeiten bei der Jugendleitung der SGA-Fußballer erfragen oder auf unserer SGA Homepage nachsehen.



Thorsten Brunner

Mobil: 0151 55129396

Thorsten.Brunner@rewe-group.com